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Bürgermeister der Stadt Hennef 
Herrn Klaus Pipke 
Frankfurter Str. 97 
 
53773 Hennef 
 

 

 

 
 
 
 
Veranstaltung zur Mainacht 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, den nachfolgenden Antrag an den zuständigen 
Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten: 

Die Verwaltung wird gebeten, für die Jungen in Menschen in Hennef eine Möglichkeit zu finden, 
um angemessen die Mainacht zu feiern. Die hierfür erforderlichen Haushaltsmittel sind in den HH 
2020/2021 einzubringen. 

Begründung: 

Innerhalb des Stadtgebietes ist die Anzahl der so genannten Mai-Feiern – organisiert durch die 
jeweiligen Dorfgemeinschaften bzw. Junggesellenvereine – deutlich zurückgegangen. Die noch 
durchgeführten Feiern stehen nun vor dem Problem, dass die jungen Menschen in Hennef die we-
nigen Feste verstärkt besuchen, die noch stattfinden. Zuletzt führte dies in Heisterschoss allein auf 
Grund der hohen Zahl zusätzlicher und nicht eingeplanter junger Besucher des Mai-Festes zu nicht 
unerheblichen Problemen, die nur durch den verstärkten Einsatz und das maßvollen Vorgehen des 
Ordnungsdienstes der Stadt Hennef gelöst werden konnten.  

Zukünftig ist zu befürchten, dass, wenn die jungen Bürger von Hennef weiterhin die kleinen Dorf-
feste in Massen besuchen, dies die Möglichkeiten der ansässigen Vereine übersteigt und somit 
auch die wenigen verbliebenen Feste abgesagt werden müssen.  

Gleichzeitig haben aber die auch jungen Bürgerinnen und Bürger ein Recht darauf zu feiern. Daher 
sollte hier analog zu der Veranstaltung an Weiberfastnacht eine eigene Veranstaltung konzipiert 
werden, die jedoch nicht auf dem Markplatz anzusiedeln ist, um die dortigen Anwohner nicht mit 
einer weiteren Festivität zu belasten. 

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.  

 

  

 



 

 

 

gez.  

Markus Kania Ralf Offergeld 

Ratsmitglied Fraktionsvorsitzender 
 

 

 

 

 

 

Sören Schilling  

Fraktionsgeschäftsführer  
 

 

 

 

 
 


